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刘芳林园股票怎么样—最牛散户刘芳持有的股票42个涨停
，是哪个？历史上的，得了最牛散户的称号。-股识吧

一、最牛散户刘芳持有的股票42个涨停，是哪个？历史上的，得
了最牛散户的称号。

最牛散户就是刘芳啊。

二、最牛散户刘芳持有的股票42个涨停，是哪个？历史上的，得
了最牛散户的称号。

最牛散户就是刘芳啊。

三、林园为什么不买上市三年内的股票

新股得时刻注意公告，什么1个月啊、1年啊，反正三年内好多时间节点，一不注意
有些股票就解禁了，持股股东就可以卖掉。
三年内的股票短期可以，长期就算了。

四、林园是怎么炒股的？

林园是一个价值投资者，他从8000块钱起步，一开始是乱炒，但是因为碰到了大牛
市，所以资金几个月就到了十几万，后来他又去炒原始股，慢慢几年就到了千万；
后来他慢慢跟别人学价值投资，先后操作了深发展、四川长虹等牛股，慢慢资金就
积累起来了。
当然，他最出名的投资是投资贵州茅台、五粮液和招商银行，他平均每年复合增长
率在98%，现在得有十几个亿。
这个人确实有点水平，其主要策略就是价值投资，对于个股，他通常都能抄到顶部
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，我觉得这确实是水平问题，内幕的可能性不大，主力不可能给他抬轿。
但是价值投资赚钱太慢了，我一开始本来也想追随林园先生的脚步，做一个价值投
资者，但是现在我成了一个短线投机者，我追随的是股神落升和中原股神李旭东的
脚步，短线投机赚钱的速度快多了，我虽然不能做到股神李旭东那样一年翻一百倍
，但一年翻个七八倍还没什么问题。
唉，真是可惜了我当初费那么大劲研究林园，但是，研究林园，能让你才对股市的
一些基本东西有根本性的认识。
等我资金做到几千万，我可能会再去做一个价值投资者。

五、民间股神林园今年多大年龄

今年44岁的林园喜欢笑，好似在他眼里，股票市场是那么的简单明了。
但在18年前，林园对于股市还一无所知。
人们清楚地记得，中国股市在1994年7月底已经跌到325点。
而林园认为，他赚钱和牛市熊市并没有什么关系，“我即便在熊市也能赚钱。
”林园认为，自己的自信来源于他对资产的配置方法。
林园的神奇，在于他的资本从1989年的8000元猛增至2005年的4亿元，找到最适合的
投资模式和优质的股票，让他成为牛市中笑傲大盘的赢家。

六、散户有三疑林园是骗子还是神 其持有过股全

林园是散户。
林园先后接受国内外各大媒体，包括央视、FT等媒体的采访，不断宣扬他的价值
投资理念。
根据这些报道，可以看出林园把投资和投机、抄底和逃顶、放弃和拥有结合得相当
完美，可以说是一个完美的资本积累、保值增值的过程，但是这个过程太过完美了
，完美得令人起疑。
林园的股票年增值最高达到140%，这可能吗？他挣到上亿元的方法是否有操作性
？根据听过林园讲座的股民的看法，林园的有些操作技巧，比如买入卖出的时机把
握，止损还是持有的形势判断等，都没讲过，让人感觉“不够解渴”。
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七、中国的股王是谁？

"中国真正的股神":股神江林、股神林园、杨怀定（自称不是股神）、带头大哥王晓
、最牛股民刘芳、彭兴国（有点象刘芳）、殷保华（花天价和股神巴菲特一起吃过
饭）、张煜杰（不详）、王敏（不详）、李嘉城、李兆基、,龙少18（不详）、《
股神柳峰》（是一本书）,《大话股神》是一部电影，《股神大战华尔街》是一个
电脑游戏。

八、林园是散户还是私募基金？

散户。
以下是一些关于他的报道： 号称以8000元起家，用了18年时间，身家达到20亿元 
自“带头大哥777”7月10日被警方带走调查后，散户开始质疑疑似“带头大哥777
”第二的林园。
林园号称8000元起家，从1989年入市到2007年，18年过去了，身家达到20亿元。
这位中国“股神”是如何操作的？他投资的究竟是哪些股票？这些股票果真有如此
高的收益吗？ 质疑一：价值投资是幌子 为何高调面对媒体？林园先后接受国内外
各大媒体，包括央视、FT等媒体的采访，不断宣扬他的价值投资理念。
根据这些报道，可以看出林园把投资和投机、抄底和逃顶、放弃和拥有结合得相当
完美，可以说是一个完美的资本积累、保值增值的过程，但是这个过程太过完美了
，完美得令人起疑。
甚至有人认为，通过对大家灌输正确的投资理念，散户接受后就会购买绩优股、蓝
筹股，那么公募和私募基金的绩优股、蓝筹股就更涨了，他们挣得更多了。
这就是林园作为私募基金一员的“阳谋”。
质疑二：散户可操作性不大 林园的股票年增值最高达到140%，这可能吗？他挣到
上亿元的方法是否有操作性？根据听过林园讲座的股民的看法，林园的有些操作技
巧，比如买入卖出的时机把握，止损还是持有的形势判断等，都没讲过，让人感觉
“不够解渴”。
股民甲：“林园说他的投资从来没有失败过，我不相信。
任何投资都是有风险的，世界上哪里有只赚不赔的买卖，我也持怀疑态度。
如果真的像他说的那么好，他怎么会轻易告诉我们这些散户呢。
” 股民乙：“林园强调要到公司搞调研，但是对于我们来说可行性并不强，我们
没有那么多时间、精力和金钱，对自己所购买的每一只股票的公司都去作实地调研
。
” 质疑三：利用投资策略的差异 已有4个亿的身家，为什么还要借钱，还说有多少
借多少？如果仅仅是为了投资股市，似乎犯不上；
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如果是代人理财挣取佣金，好像也不值得。
以上两种设想都不合理，就使人难免生疑，难道他是想成立具有其投资风格的私募
基金？ 有人认为，林园年收益高达98%，这太不可思议了。
每个人都有自己的投资方案和策略，林园宣扬自己大而不当的价值投资策略，正是
利用与散户投资策略的差异性来吸纳信徒。
价值投资理念是人们所追求的，也是人们所不能达到的，用这样一个大多数散户都
接受却又做不到的理念四处宣扬，恐怕难以让人信服。
股市没有神，巴菲特不是，林园也不是。
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